

El próximo encuentro abierto con vecinos, el día 26 en la AVV de Artia

Escrito por Administrator
Viernes, 20 de Enero de 2012 16:28 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes día 20 de Enero de 2012.

IRUN

[El próximo encuentro abierto con vecinos, el día 26 en la AVV de Artia](#)

20.01.12 - 02:54 - I.M. | [IRUN](#).

La iniciativa El alcalde en los barrios tendrá su próxima cita en Artia el próximo día 26 de enero. José Antonio Santano reemprenderá así el periplo que le llevará a por todos los barrios de la ciudad en reuniones abiertas con el vecindario. Esta segunda cita será en la AVV a partir de las siete y media de la tarde. Al objeto de mejorar la efectividad de estos encuentros, tras la de Larreaundi, el Ayuntamiento realizó sobre 100 vecinos del barrio una encuesta cuyos datos se han incorporado también a la web municipal. Ayer los presentó el jefe de los Servicios informáticos municipales Javier Arranz. Destaca que pese a que la convocatoria fue buzoneada, 57 de los encuestados no se enteraron de la reunión y sólo uno de los 100 acudió. «La experiencia ha sido buena, pero cabe mejorar la comunicación y lo intentaremos en Artia», avanzó Arranz. [ir](#)